

GAWEINSTAL

Guten Morgen in Gaweinstal

ORF-Frühstücksfernsehen sendete live aus Gaweinstal.

Österreichweit live im Fernsehen zu sehen sein - dieses tolle Erlebnis konnte die Gemeinde Gaweinstal vor kurzem erleben. Anfang November machte das beliebte ORF Frühstücksfernsehen in Gaweinstal Halt. Das Moderatorenteam Nadja Mader und Jan Matejcek berichtete dabei live vom mobilen Studio am Hauptplatz.

Die Gaweinstaler Gemeinderäte versorgten die zahlreichen Besucher mit selbstgemachten Mehl Speisen und sammelten Spenden für den Verein „Herzkinder Österreich“.

Kamerateam drehte Feature-Film über Gaweinstal

Dieser bietet Familien von herzkranken Kindern Unterstützung und Hilfe in schwierigen Situationen. Vizebürgermeisterin Birgit Boyer organisierte diese überparteiliche Aktion und konnte insgesamt 600 Euro an „Herzkinder Österreich“ überweisen. Der Sendewagen war vor dem Gasthaus Klapka aufgebaut und viele neugierige Gaweinstaler kamen um zu schauen und sich mit Kuchen, Kaffee und Kakao zu stärken.

Der Fernsehauftritt war eine aufregende und tolle Sache für Gaweinstal: Eine Woche vor dem Sendetermin kam ein Kamerateam und drehte einen Feature-Film über die flächenmäßig größte Gemeinde des Bezirks.

Hannes C. Huber



„Herzkind“ Vanessa aus Gaweinstal mit Vizebürgermeisterin Birgit Boyer, Bürgermeister Richard Schober und den Gemeinderäten.

Foto: zVg



Freuten sich über den Auftritt im ORF: Vizebürgermeisterin Birgit Boyer und Bürgermeister Richard Schober mit den Gemeinderäten.

Foto: zVg